

Jornada "Soluciones Eficientes para una Rehabilitación Sostenible y Certificada"

BioEconomic anuncia la celebración de la jornada "Soluciones Eficientes para una Rehabilitación Sostenible y Certificada", un encuentro profesional que tendrá lugar el 4 de diciembre, en el ITEC - Instituto de Tecnología de la Construcción de Cataluña, con el objetivo de impulsar la mejora del parque edificatorio mediante soluciones técnicas, innovadoras y alineadas con los estándares de certificación más exigentes.





El evento reunirá a expertos del sector de la construcción, administraciones públicas, prescriptores, empresas materiales y sistemas constructivos avanzados, así como a entidades de certificación energética ٧ ambiental. La jornada ofrecerá una visión integral sobre cómo abordar rehabilitación de edificios combinando eficiencia energética, sostenibilidad, digitalización, industrialización y garantía de calidad.

La bienvenida irá a cargo del ITeC -Instituto de Tecnología de la Construcción. Modera la sesión, Juan Villar, Técnico Prescriptor Obras y Proyectos, Cataluña y Castellón, EXLABESA Architecture.

La jornada empezará con los retos y oportunidades de la rehabilitación en Cataluña, Daniel Morell, Jefe del Servicio de Rehabilitación de Vivienda de la Generalitat de Catalunya. El aluminio reciclado para la edificación circular, por Juan Villar, Técnico Prescriptor Obras y Proyectos, Cataluña y Castellón, EXLABESA Architecture. La Ventilación y eficiencia energética en la rehabilitación sostenible, por Ignasi Moreno, Técnico Prescriptor Cataluña y Andorra, Siber. La Rehabilitación energética con panel STACBOND, Sergi Vargas, Responsable de prescripción, STACBOND. La Aerotermia: Energía renovable para tu proyecto, Mikel Argoitia, Director de Marketing y Posventa, DOMUSA TEKNIK. El Ahorro de energía y eficacia en la climatización de viviendas a través de suelos y paredes, Rufo Ballester, Responsable de Marketing, Schlüter Systems. Las Ayudas a la rehabilitación energética: cómo hacer realidad tus proyectos, Alba Pijoan, Oficina de Transición Energética (OTE) del GremiBCN. Y contaremos con la intervención de Anna Font, directora del Programa de los Fondos Europeos en materia de rehabilitación y regeneración, Gerencia de la Vivienda del Ajuntament de Barcelona y del Consorcio de Vivienda de Barcelona.
Finalizaremos con un Aperitivo networking.

Objetivos de la jornada

- Impulsar la rehabilitación sostenible como motor de mejora del parque edificatorio.
- Facilitar el intercambio de conocimiento entre profesionales y entidades clave del sector.
- Promover soluciones basadas en la eficiencia, la reducción de emisiones y la calidad certificada.
- Alinear la actividad del sector con los objetivos europeos de neutralidad climática y eficiencia energética.
- Conocer los soportes y ayudas en rehabilitación energética

BioEconomic y el ITeC

BioEconomic es una entidad referente en la organización de jornadas técnicas centradas en la sostenibilidad, la eficiencia energética, energías renovables, economía verde y circular aplicada al sector de la construcción sostenible e industrializada. El ITeC, como institución líder en innovación y tecnología para la edificación, ofrece el marco idóneo para acoger un encuentro que busca combinar rigor técnico, visión estratégica e impulso a la calidad constructiva.

Inscripciones

La participación es gratuita con registro previo.

Enlace a inscripción gratuita: www.bioeconomic.es